Duarte inicia gira a varios países y los EUA

Una gira por varios países de América, para explicar el proceso revolucionario salvadoreño, inició ayer en Panamá el presidente de la Junta Revolucionaria, Ing.

José Napoleón Duarte.

Luego de exponer el Plan Político del actual gobierno en los actos del 160 aniversario de la Independencia de Centroamérica, el Ing. Duarte, inició una visita por Pa-namá, donde se entrevistó con el presidente Aristides Royo. El próximo miércoles se ha anunciado que visi-tará los Estados Unidos, donde mantendrá entrevistas con el presidente Reagan, funcionarios del Departa-mento de Estado, congresistas y miembros de organiza-



CLAUSURA. La exposición de pinturas del "Grupo 3", del Taller de Arte Rodríguez Preza, fue clausurado en el Centro Cultural Salvadoreño. Fue la 2a. Exposición. De izquierda a derecha, Víctor Manuel Rodríguez Preza, Marga-rita de Altachul, Nora de Campos y Gloria de Rodríguez.

Inaugurada ayer una "Muestra Artesanal"

Variedad de productos artesanales, artísticos, de cerámicas y de abanis-tería, fueron exhibidos ayer en esta capital du-rante la inauguración de una "Muestra Artesanal" en la que se representa el esfuerzo y el trabajo de los centros penales de El Sal-

actos estuvieron presididos ayer en la mañana, en Metrocentro, por los titulares de Justicia, Dr. Mario Antonio Solano Ramírez y Dra. Dina Castro de Callejas.

También estuvieron presentes los directores de

actos comprendieron par-te de la Semana Cultural, denominada así con moti-vo de la celebración del Día de "Las Mercedes", en los Centros Penales del

La exposición fue una muestra del trabajo cotidiano que realiza todos los días la población reclusa. Se dijo que tal labor es desarrollada por los reclu-sos, no obstante las dificultades, los escasos re-cursos y las crisis generalizadas, como una res-puesta favorable del ciones cívicas anticomunistas. El miércoles, además

hablará en la OEA.

Al arribar a Panamá, Duarte, reafirmó que se ha hecho un llamado a todos los salvadoreños a manifes-tarse sobre si quieren la paz o la guerra. "Vamos hacia una solución política y hacia una solución pacífica. El pueblo quiere la paz", dijo Duarte a la prensa interna-

La Agencia Internacional AP, al dar a conocer el arri-

bo de Duarte a Panamá, dice textualmente:
"Panamá, 17 septiembre (AP). El presidente de la
Junta de Gobierno salvadoreña, José Napoleón Duarte, anunció hoy aquí el comienzo de una serie de visitas a diversos países para divulgar el Plan Político expuesto por su gobierno el 15 de septiembre. Dentro de ese marco figura una visita a Estados Uni-

Pasa a la página 24

"La Paz, don de Dios" tema del Papa en 1982

"La paz, don de Dios confiado a los hombres", es el tema elegido por su Santidad Juan Pablo II, para la XV Jornada Mundial de la Paz (10. de enero

En uno de los párrafos del mensaje que en preparación de esa jornada, nos ha sido enviado, el Santo Padre expresa: "A una humanidad marcada por el odio, la injusticia, las guerras y el terrorismo fraticida, la religión recuerda en efecto que Dios



DESAPARECIDA. Catedral Medina, de 80 años de edad, ha desaparecido desde el 29 de agosto, en San Salvador. Información sobre ella suplican al Tel.: 24-4971. ha creado a todos los hombres como hermanos de igual naturaleza y dignidad"

Dice así el primer men-

"La Paz, don de Dios"

"Esta elección está en una línea de continuidad con los temas de las precedentes jornadas mun-diales y se encuadra en el contexto de los viajes del Papa y de los diversos discursos en los que el mismo ha expuesto múltiples as-

pectos de la paz".

"El tema trata de subrayar la intervención Pasa a la página 49

53 obras exhibe joven pintor en Centro Cultural

De 53 obras inéditas consta la exposición pictórica del joven José Roberto Aguilar Larromana, que fue inaugurada en el Centro Cultural Salva-doreño y será clausurada el 28 de septiembre. Habiendo realizado sus

estudios básicos en Ayu-tuxtepeque, se graduó de Pasa a la página 36



MUESTRA ARTESANAL. Ayer fue inaugurada una Muestra Artesanal, como parte de la Semana Cultural, con productos fabricados en centros penales del país. El corte de la cinta simbólica, lo realiza la Dra. Dina Castro de

Callejas, subsecretaria de Justicia, le acompaña el Dr. Mario Antonio Solano, ministro, y directores de centros penales, en el Complejo de Metrocentro.

-Foto de LA PRENSA, por Guzmán



BOVEDA "LA VEGA". En una de las etapas avanzadas está la construcción de la bóveda en el puente del barrio La Vega, que agilizará el tráfico de vehículos de los sectores Sur, Oriente y Poniente de la capital. Será concluida el pró-

Historia Salvadoreña incluyen en Educación

"Historia Salvadoreña" es la nueva materia que a es la nueva materia que a partir de la próxima se-mana, tendrá que cursar-se en 90. Grado, en Bachillerato y carreras tecnológicas, anunció ayer el subsecretario del Ministerio de Educación, la Juan José Interiano.

Ing. Juan José Interiano.

Esta materia, afirmó, es con el fin de formar ciudadanos más conscientes, más conocedores de nuestras tradiciones, de nuestra historia, de nuestra nacionalidad.

La materia enfoca desde los orígenes de nuestros mientos más recientes en nuestra vida republicana. Tode el material de la clase, se explicó, será televisado y orientado por los profesores en el aula.

profesores en el aula.
Para introducir en los
programas dicha materia,
se explicó, se han suprimido muchas clases que
serían dedicadas a Historia Universal, con el fin de que tenga prioridad en la educación del alumno la Historia Nacional.

Todo el material a tele-visarse ha sido asesorado por los historiadores Jor-ge Lardé y Larín y Tomás Fidias Jiménez.

40 secretarias irán a reunión en Tegucigalpa

La Asociación de Secre-tarias Ejecutivas Salvadotarias Ejecutivas Salvado-reñas — ASES— tendrá una delegación de 40 secretarias, ante la VII Reunión de Zona FIAS, a realizarse en Tegucigal-pa, Honduras, los días sábado 3 y domingo 4 de octubre octubre.

El tema de la reunión mencionada será "Admi-nistración Secretarial" y los subtemas serán: a) Actualización administra-Actualización administra-tiva de la secretaria; b) Aplicación de nuevos mé-todos en la administra-ción; c) Aportes de la secretaria a los avances administrativos.

El programa será el siguiente:

I) Himno de FIAS. Pa-

labras de bienvenida de la presidenta de la Aso-ciación de Secretarias de Honduras. Palabras de bienvenida de la vice-presidenta zona I, Ignacia Mattei-Gentili. Presentación de delegaciones participantes.
II) Informe de labores

desarrolladas por las afi-liadas a FIAS de la Zona I, durante el período octubre 1980 a septiembre de 1981.

III) Presentación del plan de trabajo de las afiliadas; IV) Ponencia (me-sas de trabajo), a) Estu-dio de las concluciones y recomendaciones de las afiliadas; b) Conclusiones y recomendaciones de la Zona I. V) Informe de la tesorería de FIAS: a) Situación financiera de las afiliadas; b) Evento pro-FIAS.
VI) Resultado campaña

pro-membresia; Asamblea FIAS para pre-sentar: a) iniciativas; b) Sentar: a) Iniciativas; b)
Elección nuevo consejo directivo; VIII) VII Congreso Interamericano de
Secretarias: a) Promoción; b) Concurso o certicion; b) Concurso o certificación secretaria intera-mericana; c) Diploma o certificación secretaria profesional; d) Tema VIII Congreso Interamericano de Secretarias.

de Secretarias.

IX) Conferencia "La comunicación en FIAS", por municación en FIAS", por de Rivas, titular de la Secretaría Permanente de FIAS, con sede en la República de El Salvador.

Comisión de Publicidad de ASES, Carmelina de Lozano, coordinadora.